NACHRUF

Die Gemeinde Nußloch trauert um ihren früheren Mitarbeiter und Alt-Gemeinderat

Horst Engelhorn

Der Verstorbene wurde im Jahr 1956 als Forstlehrling bei der Gemeinde Nußloch eingestellt. Mit seiner bestandenen Prüfung am 01.10.1959 wurde er zunächst als Waldfacharbeiter übernommen, mit Berufung in das Beamtenverhältnis und späteren Ernennung zum Revierforstwart übte er den Beruf als Förster bei der Gemeinde Nußloch bis zu seiner von ihm gewünschten Versetzung zur Stadt Leimen im Oktober 1980 aus.

Über seine Tätigkeit als Förster hinaus war Herr Engelhorn von 1984 bis 1994 Mitglied der FDP/FWV-Fraktion im Nußlocher Gemeinderat. Er hat in diesen Jahren in vielen Beratungen das gemeinderätliche Ehrenamt stets pflichtbewusst und mit großer fachlicher Kompetenz ausgeübt und so die Entwicklung der Gemeinde entscheidend mitgeprägt.

Wir nehmen Abschied von einem langjährigen Mitarbeiter und Gemeinderat und danken ihm für sein Engagement und seinen Einsatz zum Wohle der Gemeinde und ihrer Bürger. Wir werden Herrn Engelhorn in guter Erinnerung behalten.

Unser Mitgefühl gilt seinen Angehörigen.

Für die Gemeinde Nußloch

Joachim Förster Bürgermeister Norman Urbanetz Personalratsvorsitzender